

Neues von der StuKo – Master of Education (Lehramt)

Die Ruprecht-Karls-Universität Heidelberg hat zusammen mit der Pädagogischen Hochschule Heidelberg unter dem Dach der Heidelberg School of Education (HSE) einen gemeinsamen Studiengang Master of Education konzipiert, der das frühere 1. Staatsexamen ersetzen wird. Während für die Sekundarstufe I an der PH ausgebildet wird, ist die Universität für das Lehramt an Gymnasien verantwortlich. Das Besondere an diesem gemeinsamen Masterstudiengang ist die Verschränkung von Fachwissenschaft und Fachdidaktik, bei der neben der PH auch das Staatliche Seminar für Didaktik und Lehrerbildung in Heidelberg maßgeblich beteiligt ist.

Der **Master of Education Geographie, Profillinie „Lehramt Gymnasium“**, schließt konsekutiv an den Bachelor 50% Geographie mit Lehramtsoption an und wird zusammen mit einem weiteren Hauptfach und Anteilen aus den Bildungswissenschaften studiert. Im Fach Geographie wird das obligatorische Schulpraxissemester sinnvoll durch ein Modul zur Exkursionsdidaktik ergänzt.

Der Studienbeginn ist erstmals zum WS 18/19 vorgesehen und wird darauf folgend in jedem Sommer- und Wintersemester möglich sein.

Allgemeine Informationen zum Master of Education finden Sie unter der folgenden Adresse:

http://www.uni-heidelberg.de/studium/interesse/abschluesse/lehramt_master.html

Die rechtlichen Rahmenbedingungen sind einsehbar unter:

<http://www.landesrecht-bw.de/jportal/?quelle=jlink&query=LehrRahmenV+BW&psml=bsbawueprod.psml&max=true&aiz=true>

Die zugehörigen Dokumente und Ordnungen (Zulassungssatzungen, Prüfungsordnungen, Modulhandbücher) durchlaufen derzeit die Gremien (Senatsausschuss für Lehre, Senat, Ministerium) und werden nach der Verabschiedung veröffentlicht. Weitere detaillierte Infos dazu folgen später.

Die StuKo (Studienkommission Geographie) widmet sich dem Qualitätsmanagement und der (Weiter-) Entwicklung der Lehre in allen Studiengängen des Geographischen Instituts.